



EDMUNDO GONZÁLEZ (I).

Noboa declarará terrorista al criminal Tren de Aragua

● El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, anunció ayer que su Gobierno declarará como grupo terrorista al Tren de Aragua, la banda de crimen transnacional de origen venezolano, y ofrecerá hasta 250 mil barriles al día de petróleo como alternativa a los países que ahora lo adquieren a Venezuela, en caso de que se impongan sanciones internacionales contra el Gobierno de Nicolás Maduro.

Noboa anunció estas medidas tras reunirse en Quito con el opositor Edmundo González Urrutía, quien se reivindica como "presidente legítimo" de Venezuela ante el nuevo mandato iniciado por Maduro tras las elecciones del año pasado.

"Llegó el momento de no solo condenar. Uno tiene que actuar, y actuar de manera fuerte, así como actúan las personas que amenazan a la democracia", dijo Noboa, que ratificó su "indeclinable posición de defensa de la institucionalidad democrática de Venezuela" frente al "ilegítimo y dictatorial régimen de Nicolás Maduro".

"En el caso de que existan sanciones contra el régimen dictatorial de Nicolás Maduro, Ecuador está dispuesto a vender 250.000 barriles de petróleo diarios a las naciones que hoy en día compran petróleo a Venezuela. De esa manera se para el financiamiento al régimen dictatorial", dijo Noboa en su discurso, acompañado de González.

CS